



5.000 Euro Erlös aus EVL-Tombola kommt drei Vereinen zu Gute

Die Tombola des EV Lindau Islanders, die in Zusammenarbeit mit seinen Sponsoren Autopartners und Spielbank Lindau in der vergangenen Bayernliga-Saison durchgeführt wurde, hat einen Reinerlös von 5.000 Euro erbracht. Die Hälfte davon kommt dem Nachwuchs

des EVL zu Gute, der damit u.a. die beliebten Hockey-Camps unterstützen will. Das war von Anfang an der Hauptzweck der Tombola. Die andere Hälfte geht zu gleichen Teilen an das Lindauer Hospiz Haus Brög zum Engel, das es für seinen neuen Anbau verwenden wird, und an

die Aktion „Wir helfen“. Bei der Scheckübergabe auf dem Gelände der Firma Autopartners war übrigens auch die Gewinnerin des Hauptpreises der Tombola, eines schicken Fiat 500, Tanja Rösler aus Aeschach dabei (3. von links).